



El navarro Mikel Azcona celebra el triunfo en el podio.

CEDIDA

AUTOMOVILISMO

Mikel Azcona vence en el Campeonato Navarro de Velocidad

• El Circuito de Navarra fue la primera pista a nivel nacional en organizar una prueba deportiva tras la pandemia

DN

Pamplona

El piloto navarro Mikel Azcona se proclamó campeón el pasado domingo en la primera entrega del Campeonato Navarro de Velocidad. Tuvo lugar en el Circuito de Navarra. 26 pilotos tomaron parte de la primera cita de automovilismo en el circuito.

Azcona se impuso en el cómputo global del campeonato con

un tiempo de 18:41.826 a su compañero de equipo Evgeni Leonov y a Alejandro Cutilla que finalizaron en segundo y tercer lugar respectivamente.

El piloto de Arrigorriaga se adjudicó la "pole position" en la primera manga. En la siguiente, Azcona consiguió siete segundos de adelanto a Lenov adjudicándose la victoria en Los Arcos.

Además de la victoria de Azcona, otros navarros registraron buenos resultados. Julio Garde (Motor Club Sabadell) finalizó séptimo en ambas mangas llevándose la victoria en la

Clase 3, que le aupó a la primera plaza del Campeonato Aragonés de Turismos. En la Copa Focus RACVN Erik Zabala (Arakil Motorsport) se adjudicó la primera plaza por delante de Aitor Armendáriz (Lagun Artea) y Gabriel Jiménez (CD RACN), segundo y tercero respectivamente.

El Circuito de Navarra, situado en Los Arcos, fue el primer circuito a nivel nacional en organizar una prueba deportiva tras la pandemia sufrida por el Covid-19. La jornada se disputó a puerta cerrada por protocolo de seguridad y sanidad.